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1 中津川市「にぎわいプラザ跡地活⽤」に
ついて

中津川市「にぎわいプラザ跡地活⽤」について、駅前広場、⺠地（特にJR⽤地）に
関して、協議はされているか、される予定があるのか。
また、市として購⼊する意思があるのか知りたい。
本事業を公⺠連携で取り組む前提がありますか。
既存建物の解体に関するスケジュールを知りたい。

今回施設跡地の活⽤についてご意⾒をお聴きしたいと考えていますが、近隣⺠間⽤地を活⽤できた場合、事業者の活⽤の
幅が広がるのか、どういった可能性があるのかを併せてご意⾒をお聞きしたいと考えています。そのため、⺠地利⽤について具
体的な協議は進めていません。
令和8年度の施設の⽤途廃⽌に向け、準備を進めています。
事業発案段階になりますので、具体な事業⽅式については今回のサウンディングで⺠間事業者の皆様のご意⾒を基に協議
をすすめていく予定としています。

2 愛知県半⽥市「新総合体育館建設事
業」 事業⼿法、財源⾒通しについて 事業⼿法については「ＢＴＯ」が最有⼒候補です。

財源⾒通しにつきましては、国庫補助⾦を最⼤限活⽤をします。

【北陸・中部・近畿】国⼟交通省ブロックプラットフォームサウンディング 事前質問回答⼀覧


